

Incendio pone en riesgo la calificación de Pemex

La explosión en la plataforma de Campeche le implicará a Petróleos Mexicanos el riesgo de que se desacelere su nivel de producción, lo que podría presionar su calificación crediticia, advirtió la agencia Fitch Ratings.

A través de un comunicado, la firma explicó que los incendios reportados en el campo Ku-Maloob-Zaap, afectan la plataforma de producción de la compañía, al ser el complejo más grande con el que cuenta la empresa con un potencial de más de 800 mil barriles de crudo diarios.

“Este incidente hará que sea muy

difícil para la empresa alcanzar su objetivo dada la gran cantidad de producción que actualmente se encuentra fuera de línea”, alertó.

Y es que Fitch Ratings explicó que actualmente el riesgo sobre la nota de Pemex se centra principalmente en que sus niveles de producción no puedan estabilizarse, a pesar de que se han destinado mayores inversiones en exploración y producción.

“Una aceleración de la tasa de disminución de la producción de la compañía en campos maduros dificultará el logro de sus objetivos de producción y agregará más presión



IMPACTO. El incendio en Campeche frenó la producción de 421 mil barriles de petróleo para Pemex.

© PFM/EN TO/VE/ROE

a su flujo ya negativo”, indicó.

De acuerdo con datos de Pemex, el campo Ku-Maloob-Zaap ya había reducido su potencial de producción incluso antes de la explosión, lo que pone aún más en riesgo la estabilidad de su nota crediticia.

En 2019, por ejemplo, reportó su

producción más baja desde diciembre de 2007, al sumar 634 mil 68 barriles diarios.

El director de Pemex, Octavio Romero Oropeza informó el lunes que el incendio frenó la producción de 421 mil barriles de petróleo.

/24HORAS